

## **Gonzalo Winter anunció una solución al déficit habitacional en eventual gobierno**

El candidato presidencial y diputado Gonzalo Winter (FA), estuvo este sábado en San Joaquín, en la Legua Vieja junto al alcalde Cristobal Labra y comités de vivienda que llevan años esperando una solución habitacional. "En mi gobierno, vamos a hacer una Empresa Pública de Vivienda Industrializada, que ahorrará trámites y tiempos, porque serán mecanismos modernos de construcción que harán piezas de casas y edificios de manera industrializada. Esto es traer la modernidad, pero al servicio del bienestar de la gente", anunció. También criticó la falta de avance en La Legua Emergencia. "Cuando sea presidente vamos a resolver los temas de vivienda del sector", se comprometió.